

# PERS

## 2 Personil Police of the Month Polresta Mataram Mendapat Hadiah Umrah dari Kapolresta Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.PERS.CO.ID](http://MATARAM.PERS.CO.ID)

Jul 8, 2024 - 10:38



Mataram NTB - Atas Kinerja, Dedikasi dan Loyalitas kepada institusi serta masyarakat, 7 personel Polresta Mataram diberikan penghargaan Police Of the Month oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., Senin (08/07/2024).

Penyerahan penghargaan tersebut dilakukan saat upacara kenaikan pangkat Perwira yang dilaksanakan di Lapangan Apel Polresta Mataram dipimpin langsung Kapolresta Mataram.

Dalam upacara tersebut Kapolresta Mataram melakukan prosesi Kenaikan Pangkat Perwira KBO Sat Lantas Polresta Mataram Tina Trisnasari S.Trk., dari Ipda ke Iptu.

Selain itu Pada upacara tersebut, Kapolresta Mataram menyerahkan Piagam penghargaan kepada 7 personil Polresta Mataram yang mendapat Penghargaan Police of the Month bulan Juni 2024.

Ke 7 Personil tersebut adalah Ipda I Gusti Ketut Egar Munandar ( PS. Kanit Reskrim Polsek Narmada ) atas prestasinya di bidang Operasional dengan berhasil menyelesaikan kasus ( Crim Clearance ).



Ailtu Sumardin (PS. Pa Siaga Subbag Dalops Bag Ops ) atas prestasinya di bidang pembinaan, yang dianggap mampu mengkoordinir piket fungsi dan polsek jajaran yang dianggap memiliki kecepatan dan ketepatan dalam pembuatan laporan.

Terakhir diberikan atas prestasinya dibidang penghargaan, diantaranya diberikan kepada Ipda Hadi Ramdani ( Kasi Keu Polresta Mataram, dan Brigadir Lalu Januar Yudhi Arganata ( Bamin Seksi Keu Polresta Mataram ) atas prestasinya memperoleh juara 5 dalam pengiriman pertanggungjawaban keuangan kontraktual pada aplikasi Puskeu Presisi tingkat Polda NTB.

Sedangkan Aiptu Parno (PS. Kasubnit I unit Gakkum Satlantas Polresta Mataram ) diberikan atas prestasinya di bidang penghargaan atas prestasinya sebagai juara III upaya menekan Laka Lantas secara konprehensif dari Korlantas Mabes Polri yang dinilai berdasarkan input data laka lantas ( integrated road safety

management system ).

Terakhir Bripka Ferdiansyah ( PS. Paurmin bagian SDM Polresta Mataram) dan Brigadir Destina Tri Adhitya Pujasakti ( Bamin SDM Polresta Mataram) diberikan atas prestasinya di bidang penghargaan, sebagai juara III data SDM terbaik tingkat Polda NTB tahun 2024 dengan kategori jumlah personil diatas 150 orang.

Terakhir dalam upacara tersebut, jumlah keseluruhan 67 orang Police of the month selama periode Januari hingga Juni 2024, Kapolresta Mataram memberikan 2 reward berupa Umrah bagi yang Muslim dan ibadah ke India bagi Agama Hindu kepada 2 nama Polic of the Month yang telah diundi yaitu Aiptu Parno (Personil Gakkum Satlantas Polresta Mataram) mendapat hadiah Umrah dan Aiptu Oka Mahendra ( Personil Polsek Sandubaya ) mendapat hadiah ibadah ke India.

Kapolresta Mataram kepada awak media mengatakan pemberian reward bagi personil yang dianggap memiliki kinerja baik pada tiap bulannya tersebut sebagai langkah untuk memberikan motivasi sehingga diharapkan seluruh personil dapat menunjukkan dedikasi dan loyalitasnya melalui kinerja yang dilakukan sehari-hari.

Begitu pula pada pemberian kenaikan pangkat perwira, menurutnya momentum yang memiliki makna dan historis tersendiri terutama bagi personil yang naik pangkat.

“Ini bentuk penghargaan pimpinan kepada anggotanya yang memiliki kinerja, disiplin dan loyalitas yang tinggi kepada institusi Polri melalui tugas-tugas yang diembannya, “pungkasnya.

Turut hadir dalam upacara tersebut segenap PJU Polresta Mataram, Kapolsek jajaran Polresta Mataram, Para perwira, Bintara dan ASN Polri Polresta Mataram.  
(Ada)